



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

Acta de la reunión del Equipo de Dirección de la Facultad de Trabajo Social con la Comisión de Estudiantes, celebrada el día 14 de noviembre de 2023, a las 14:00 horas en la Sala de Juntas del edificio D2.

Asisten:

Juana Pérez Villar (Decana de la Facultad)
M^ª Carmen Martín Cano (Secretaria de la Facultad)
Silvia Rodríguez de la Torre (Delegada 1^ºA)
Virginia García Moreno (Delegada de 2^º A)
Concepción Martínez González (Subdelegada de 2^º A)
Ángel Cano Vera (Delegado 4^º A)
Patricia Casas del Castillo (Subdelegada 4^º A)
Blanca Molina Teruel (Delegada 4^º B)

Se adjunta convocatoria en Anexo 1 y firma de asistencia en Anexo II

ORDEN DEL DÍA:

1. Informe de la Decana

La profesora Juana Pérez Villar, Decana de la Facultad, explica que desde septiembre de 2021 no hay representación de estudiantes en Junta de Facultad ni en las Comisiones Delegadas debido a que los puestos estaban ocupados por estudiantes de cuarto curso, al finalizar sus estudios éstos quedaron vacantes y como las elecciones son cada dos años había que esperar a este año para poder renovarlos.

Asimismo, informa sobre el Plan de Acción Tutorial (PAT), comentándoles que se intenta mantener informado al alumnado de todas las cuestiones que le competen como Trabajos Fin de Grado, Prácticas Curriculares y Movilidad de Estudiantes, entre otras. Se les anima a participar en todas las actividades que organiza la Facultad (jornadas, seminarios, conferencias, etc.), así mismo se les recomienda revisar con regularidad la web de la Facultad, asistir a clase, mantener un ritmo de trabajo (lectura, estudio...) adecuado y obtener la acreditación oficial del nivel B-1 de idioma extranjero lo antes posible, pudiendo aprovechar las facilidades de los servicios prestados por el Centro de Estudios Avanzados en Lenguas Modernas (CEALM).

Por último, se les informa de la dinámica de la Comisión de Estudiantes. Se realizarán al menos dos reuniones ordinarias y todas aquellas extraordinarias que la comisión considere necesarias.

2. Informe sobre elecciones a Junta de Facultad

La profesora Juana Pérez Villar, Decana de la Facultad informa sobre la convocatoria de elecciones a Junta de Facultad, e insta a las personas asistentes a y presentarse, así como a realizar campaña entre el alumnado de los distintos cursos del Grado de Trabajo Social. Comenta el interés de la Facultad en que haya la máxima representación de alumnado para dar respuesta a las directrices de la Universidad en general y la Facultad en particular, pero además dicha participación servirá al alumnado para adquirir competencias relacionales y tener una actitud proactiva que es lo que fundamentalmente buscan los empleadores.

3. Propuesta de elección de presidente/a, vicepresidente/a y secretario/a de la Comisión de Estudiantes

Presentan su candidatura a la presidencia de la Comisión de Estudiantes Silvia Rodríguez de la Torre (Delegada 1ºA) y Virginia García Moreno (Delegada de 2º A), tras votación a mano alzada es elegida Silvia Rodríguez con tres votos frente a los dos obtenidos por Virginia García, quien es nombrada vicepresidenta. Como vocal se elige Concepción Martínez González (Subdelegada de 2º A) por unanimidad.

4. Ruegos y preguntas

Virginia García Moreno demanda más charlas enfocadas a la orientación de las prácticas de tercer curso. La profesora Juana Pérez Villar le insta a visitar la página web de la Facultad donde el alumnado puede consultar toda la información relativa a los centros de prácticas, así como los objetivos y funciones de los mismos. Además, comenta que se seguirán organizando charlas y/o talleres como las realizados este curso 2023-2024 con profesionales de los distintos ámbitos de intervención en Trabajo Social dirigido fundamentalmente a alumnado de primer curso pero que se puede plantear en sucesivos cursos para alumnado de segundo.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 15:00 horas

Vº Bº de la PRESIDENTA



LA SECRETARIA





Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

ANEXO I



Facultad de Trabajo Social Universidad de Jaén <factra@ujaen.es>

Reunión con Equipo de Dirección de la Facultad de TS

1 mensaje

Facultad de Trabajo Social <factra@ujaen.es>

8 de noviembre de 2023, 11:14

Para: Ángel Cano Vera <acv00055@red.ujaen.es>, Blanca Molina Teruel <bmt00008@red.ujaen.es>

Hola Ángel y Blanca, después de la reunión tendremos una conversación con vosotros para ir organizando la Graduación del presente curso.

Estimados miembros de la Comisión de Estudiantes de Trabajo Social,

Por orden de la Decana, te convoco a la reunión del Equipo de Dirección de la Facultad de Trabajo Social con la Comisión de Estudiantes, que tendrá lugar el día 14 de noviembre de 2023, a las 14:00 horas en la Sala de Juntas del edificio D2, con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

1. Informe de la Decana
2. Informe sobre elecciones a Junta de Facultad
2. Propuesta de elección de presidente/a, vicepresidente/a y secretario/a de la Comisión de Estudiantes
3. Ruegos y preguntas

Fdo. M^a Carmen Martín Cano
Secretaria de la Facultad de Trabajo Social

 Convocatoria reunión Comisión Estudiantes 14-11-23.pdf
75K